

Fecha: 05-01-2026

Fuente: AD Prensa

Título: UTalca ofrece atractiva oferta de becas para sus programas de doctorado

Visitas: 4.595

VPE: 30.786

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.adprensa.cl/cronica/utalca-ofrece-attractiva-oferta-de-becas-para-sus-programas-de-doctorado/>

5 enero, 2026 En un esfuerzo por potenciar la formación de capital humano avanzado, la **Universidad de Talca**?presenta una variada oferta de becas para sus programas de doctorado. La casa de estudios mantiene convocatorias abiertas.

Entre ellas se cuentan la Beca de Estudio Doctoral para Extranjeros no Residentes en Chile, que financia el 100% del arancel anual, y entrega una manutención mensual y cobertura de salud para estudiantes internacionales, y la Beca de Internacionalización de Doctorados, que apoya pasantías académicas en el extranjero por hasta 6 meses.

Por otra parte, la Beca de Estudio Doctoral **UTalca** –dirigida principalmente a estudiantes nacionales– y la Beca Especial de Manutención se abrirán próximamente, ambas orientadas a cubrir gastos de vida y eximir del pago de arancel a quienes cursan sus doctorados en la institución.

Es importante destacar que, esta universidad también ofrece un complemento de beca para quienes obtienen financiamiento externo como el otorgado por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), cubriendo hasta el 20% del arancel que no esté cubierto por esas becas nacionales.

En este sentido, el director de Postgrado de esta casa de estudios, Sergio Wehinger, subrayó que siempre se van a necesitar "apoyos institucionales internos, no solamente externos, para que el estudiante pueda tener asegurado su mantenimiento y su feliz término del programa". Además de la financiación local, la UTalca impulsa la

Wehinger explicó que, junto a las becas para quienes postulan e ingresan en la internacionalización dirigida a estudiantes que ya cursan el doctorado y necesitan realizar una experiencia global.

El director de Postgrado de la casa de estudios recalcó que al momento de elegir un doctorado en esta institución influye “la excelencia que tiene la Universidad de Talca como una de las principales universidades estatales del país”, junto con sus programas acreditados y un respaldo institucional que acompaña la trayectoria doctoral. Becas de Magíster La Universidad de Talca tiene contemplado becas para programas de magíster, disponibles tanto para estudiantes chilenos como extranjeros. Entre ellas destaca la Beca de Magíster Guillermo Blanco Martínez, que consiste en la exención del 100% del arancel anual y está dirigida a egresados de esta institución. “Es una beca destinada a exalumnos de la Universidad de Talca que no tengan más de dos años desde su egreso”, puntualizó Sergio Wehinger sobre este beneficio.

Adicionalmente, la **UTalca** ofrece becas de exención de arancel para magíster académicos, así como becas similares para apoyar a estudiantes de magíster profesionales, mixtos y especialidades en salud, cubriendo total o parcialmente el costo de sus estudios. Con esta amplia gama de becas de postgrado desplegadas, la **Universidad de Talca** reafirma su compromiso en la descentralización de las oportunidades y la excelencia académica.

Cabe destacar que las convocatorias actualmente abiertas y disponibles cerrarán el próximo 9 de enero de 2026, por lo que la **UTalca** invita a los interesados a informarse y postular a través de su sitio web oficial [becaspostgrado. utalca. cl](#).

UTalca ofrece atractiva oferta de becas para sus programas de doctorado.

lunes, 5 de enero de 2009. Fuentec AD Prensa